

## ABSTRAK

### **Thamrin Manan : Perannya dalam Mendirikan dan Mengembangkan Yayasan Pendidikan Islam Raudhatul Jannah Payakumbuh**

**Oleh: Wira Fimansyah**

Skripsi ini merupakan kajian biografi Thamrin Manan sebagai objek penelitian. Biografi Thamrin Manan pantas ditelusuri karena ia adalah tokoh yang memiliki peranan monumental terutama dalam mendirikan dan mengembangkan YPI Raudhatul Jannah. Kajian dalam skripsi ini bertujuan untuk menggambarkan realita dan seluk beluk kehidupan seorang tokoh pencetus ide, ketua pendiri, dan ketua Pembina YPI Raudhatul Jannah Payakumbuh.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah dengan melalui beberapa tahap: *pertama* heuristik yaitu kegiatan mengumpulkan sumber- sumber baik sumber primer berupa literatur, dokumen, dan arsip, foto. Sedangkan sumber sekunder penulis dapatkan dari buku-buku dan skripsi yang menunjang penulisan ini. Wawancara dilakukan dengan para informan yang terdiri dari keluarga, kepala SD Islam RJ, ketua pengurus YPI RJ, wakil kepala SD Islam RJ, keluarga Thamrin Manan, ketua KAN Koto Nan Godang, wali kota Payakumbuh, murid RJ, orang tua murid RJ, pegawai YPI RJ, dan masyarakat. Tahap *kedua* yaitu kritik sumber yaitu melakukan pengujian terhadap data-data yang diperoleh melalui kritik internal dan eksternal. Tahap *ketiga* yaitu analisa dan interpretasi yaitu tahapan menganalisis dan merangkum data- data yang diperoleh di lapangan kemudian dikelompokkan berdasarkan sebab-akibat. Tahap *keempat* historiografi yaitu penyajian hasil penelitian dalam bentuk skripsi.

Dalam penelitian ini penulis menemukan bahwa Thamrin Manan merupakan pencetus sekaligus tokoh perintis berdirinya YPI Raudhatul Jannah, disamping bantuan kerjasama teman-teman Thamrin Manan dan swadaya masyarakat yang ada. Peran Thamrin Manan dalam mendirikan dan mengembangkan YPI Raudhatul Jannah sangatlah besar, secara historis YPI Raudhatul Jannah tidak bisa dilepaskan dari sosok Thamrin Manan. Salah satunya diperlihatkan dari kegigihan Thamrin Manan dalam upaya memperjuangkan berdirinya YPI RJ ditengah kemelut yang terjadi dengan Pemda kota Payakumbuh karena perbedaan pendapat. Begitu juga dalam hal memajukan YPI Raudhatul Jannah, berbagai usaha dilakukannya agar YPI Raudhatul Jannah bisa diketahui oleh khalayak ramai karena mutu dan kualitasnya. Sehingga murid selalu bertambah dari tahun ke tahun. Padahal sepersen pun Thamrin Manan tidak digaji di yayasan ini, semuanya tulus ia lakukan untuk memajukan pendidikan Islam di Payakumbuh, murni karena *lillahi ta'alla*. Oleh sebab itulah YPI Raudhatul Jannah bukan milik siapa-siapa, melainkan milik umat.

